
Debe Telmex invertir
en serio Gil Díaz

Vania Guerrero

Telmex deberá comenzar a in
vertir en serio en México asegu
ró Francisco Gil Díaz presidente
ejecutivo para México y Centro
américa de Telefónica

En el foro México 2013 El
siguiente capítulo organiza
do por The Economist Gil Díaz
dijo que en cuanto se privatizó
Telmex durante 4 años todo lo
que invirtió la compañía de Car
los Slim fue contra impuestos no
fue una deducción contra ingre
sos para bajar la carga fiscal

El 100 por ciento fue con
tra impuestos y de ahí se le re
galaron los 100 mil 500 millones
de dólares de esa inversión En
tonces termina ese subsidio y se
desploma el monto de inversión
por persona que venía realizan
do señaló

gislación secundaria
La gran pregunta que se está

repitiendo por parte de los analis
tas es si esta extraordinaria refor
ma este Rolls Royce de reforma
puede fracasar La respuesta es sí
Sí puede fracasar Dependerá de
la legislación secundaria y de las
resoluciones del Ifetel Institu
to Federal de Telecomunicacio
nes advirtió

Con él coincidió Eduardo Pé
rez Motta ex presidente de la ex
tinta Comisión Federal de Com
petencia quien dijo que el mayor
reto de la legislación secundaria
será lograr congruencia con la re
forma aprobada en marzo

Gabriel Contreras comisio
nado presidente del Ifetel decla
ró que el sector es uno de alta
litigiosidad lo que obliga al re
gulador a vigilar que se tomen
medidas necesarias para empa
rejar la cancha

Gil Díaz pidió que en la re
gulación de agentes preponde
rantes Telmex y Telcel sean tra
tadas de manera desigual para
que el resto de las empresas pue
dan competir

Comentó que esto se debió a
que Telmex está en una zona de
confort en la que no necesita in
vertir mucho

Gil Díaz extemó su preocu
pación por el resultado de la le
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